



Reviven desafuero de Alejandro Moreno en San Lázaro



El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, aseguró que a más tardar el 15 de diciembre, iniciará la segunda etapa del desafuero del legislador y dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno. A pregunta expresa de si el proceso es una venganza contra el Revolucionario Institucional por su voto anunciado contra la Reforma Electoral, el coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira, contestó que no. “No vemos ningún amago. Nosotros tenemos fijada nuestra postura. Vamos con el no y es con razones”, sostuvo el priista.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFtj3ECIcmTI5qQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211538&parId=75F18D3264FEE48F%211513&o=OneUp>